



ESPERADO PROYECTO COSTERO FUE ANUNCIANDO EN EL AÑO 2019.

Avanzan las obras del Parque Barón en su primera fase

VALPARAÍSO. *Iniciativa que permitirá recuperar el borde costero porteño ya muestra la renovada casa del sector.*

Poco a poco el Parque Barón, en Valparaíso, comienza a tomar una renovada cara, en un proyecto que fue anunciado el año 2018, durante el mandato de Sebastián Piñera, y que ha debido enfrentar una serie de tropiezos, tanto en la adjudicación de las obras como por los hallazgos arqueológicos que retrasaron por casi dos años los trabajos.

La iniciativa ejecutada por el Minvu busca recuperar parte del borde costero porteño, para que pueda ser utilizado por los habitantes de la ciudad y visitantes.

Las obras alcanzan un 30% de adelanto y, en esta segunda licitación, han avanzado según los plazos establecidos. Se estima que durante septiembre se entregue una parte del proyecto para dejarlo a disposición de la comunidad, a la espera que se asignen los recursos para poder concluir los trabajos en los próximos años.

Alrededor de 200 trabaja-

11 hectáreas de extensión tiene el Parque Barón y se trabaja en la apertura de dos accesos peatonales.

dores se mantienen en las faenas, donde también se busca concluir obras definitivas como el acceso a la rotonda y conexión con el muelle Barón.

Además, ya está funcionando el Comité de Gestión del Parque Barón, integrando por autoridades del Minvu, la empresa portuaria y el municipio porteño, entre otros, donde se deberá definir la fórmula para la mantención del recinto una vez que se haga su apertura.

El parque tiene una extensión de 11 hectáreas y en su centro se ubica la bodega Simón Bolívar, un inmueble de conservación histórica de 12 mil m² y 400 metros de largo, que será rehabilitado para los diferentes equipamientos en déficit de la ciudad.

CS